



Le pacte des filles pour le futur

La jeunesse ré-imaginaire un futur
égalitaire au niveau du genre

#LeSouhaitDesFilles

À propos du présent document :

Le *Pacte des filles pour le futur* a été développé par 35 jeunes âgés entre 15 et 24 ans, soutenus à la fois par Plan International et le Groupe consultatif mondial pour le leadership des filles de l'UNICEF.

Il fut le résultat d'un processus de recherche participatif qui a eu lieu en mars 2024, en utilisant une combinaison de méthodes futures participatives spécifiées dans le Cahier de prévoyance de la jeunesse de l'UNICEF: *Élaborer un parcours vers le futur centré sur la jeunesse*. Dans le cadre d'une courte enquête et d'ateliers de recherche, il a été demandé à des jeunes d'identifier des actions concrètes que les preneurs de décision devraient prendre dans les 30 années à venir pour que le monde atteigne l'égalité des genres.

Les jeunes furent également invités à soumettre leurs propres brouillons individuels du Pacte des filles avec des recommandations spécifiques, ce qui forme la base du présent document.

La rapport de recherche « **Nos voix pour notre avenir** » fournit plus de détails sur la méthodologie et sur les opinions des jeunes sur le futur.

Vous pouvez télécharger le rapport de recherche ici : plan-international.org/publications/our-voices-for-our-tomorrow



Qui nous sommes

Nous sommes les plus jeunes générations de tous les coins du globe. Nous sommes des leaders et des acteurs du changement, venant de différents pays et communautés, représentant différents milieux et différentes identités. Nous sommes le futur de la société et les architectes de notre monde.

Nous sommes réunis pour parler aux dirigeants globaux en participant au Sommet de l'ONU sur le futur. Si ce sommet est l'opportunité unique pour une génération de reconfigurer un système qui réponde mieux aux défis du 21ème siècle et au-delà, alors notre génération – la première qui soit née ce nouveau millénaire – doit avoir un siège à la table.

Nous sommes déterminés à créer un monde où les inégalités et les discriminations basées sur le genre sont éradiquées, où les filles peuvent s'épanouir, pour paver le chemin d'une société qui prospère grâce à l'inclusion et au respect mutuel.



Nous sommes les voix de notre génération.

Nous sommes jeunes, résilients et engagés pour un meilleur futur.

Nous demandons que vous nous écoutiez.

Les photos utilisées dans ce rapport ne sont pas celles des participants à la recherche.



Nous sommes inquiets à propos de l'état actuel du monde.

⚠ Nous vivons dans un monde où, trop souvent, le simple fait d'être une fille est un problème. De la plus jeune enfance à l'âge adulte, et dans chaque espace que nous occupons, les filles rencontrent des défis persistants, de la discrimination, des inégalités et des opportunités inégales. C'est encore pire pour les filles qui vivent dans des pays affectés par des conflits, les filles déplacées, les filles migrantes, les filles handicapées ou les filles qui vivent le sida.

⚠ Nous voyons des filles qui ne se sentent pas en sécurité, que ce soit dans les rues, en ligne, dans les écoles, sur leurs lieux de travail ou à leurs domiciles. Nous voyons des filles qui sont victimes de violence sexuelle sans recevoir la justice qu'elles méritent. Nous voyons des filles sans-abri qui risquent de devenir victimes de trafic et d'exploitation sexuelle. Nous voyons les filles handicapées qui risquent particulièrement d'être victimes de violence, qui rencontrent des barrières pour s'échapper ou demander de l'aide. Nous voyons des filles qui sont victimes de rejet et d'intimidation pour oser lever leurs voix pour le changement. Nous voyons des filles qui sont tuées simplement parce qu'elles sont des filles.

⚠ Nous voyons des filles dont les besoins ne soient pas comblés dans nos systèmes de santé, parce qu'elles sont dépouillées de leurs droits de prendre des décisions à propos de leurs propres vies. Nous sommes témoins de mouvements contre nos droits qui font de nos corps des sujets de débat et menacent la condition des droits des filles dans le monde entier.

⚠ Nous voyons une division numérique qui limite la capacité des filles à participer dans l'économie et à élever leur voix dans des espaces en ligne. Sans cesse, les filles sont victimes d'intimidations, de harcèlement en ligne et de violence basée sur le genre facilitée par la technologie.



Nous voyons des adolescentes, soit quittant l'école en raison de mariages précoces et de grossesses, ou incapables d'avoir accès à une éducation de qualité parce que les écoles sont trop loin, trop chères, trop dangereuses, ou ne sont simplement pas priorisées pour les filles.

⚠ Chaque jour, nous sommes témoins de violence sexuelle et basée sur le genre, y compris des pratiques telles que le mariage d'enfants et la mutilation génitale féminine. Nous voyons des adolescentes qui deviennent mères trop tôt par manque d'éducation sexuelle exhaustive ainsi que de services de soins de santé reproductifs et sexuels.



Nous voyons des filles dont il est attendu qu'elles prennent en charge une trop grande partie du travail domestique et de soins à leur domicile. Lorsqu'un accès égal à l'emploi et aux ressources économiques nous est refusé, les cycles de pauvreté continuent.

⚠ Nous voyons nos rivières, qui sont notre unique source d'eau, être polluées sans que personne n'en prenne la responsabilité. Nous voyons le changement climatique affecter la santé mentale et physique des personnes de l'ensemble du monde, et nous sommes témoins de l'impact disproportionné de la crise climatique sur les communautés marginalisées, et particulièrement sur les filles et les femmes.

Ce sont ces problèmes, ainsi qu'une liste infinie de violations de droits que nous n'avons pas la place d'énumérer ici, qui nous amènent à soulever nos voix. Nous sommes frustrées de l'échec que nous voyons de mettre en œuvre des politiques cruciales dans nos pays et communautés, y compris la manque de financement investi pour résoudre tous les défis que nous rencontrons. Ces inégalités sont supposées par la plupart des gens être normales et acceptables à cause de la nature patriarcale de nos sociétés. Nous avons le pouvoir de changer cela et de réécrire les règles qui guident la société, mais nous sommes rarement invitées à la table. Lorsque nous le sommes, des questions sont posées sur nos expériences, mais pas sur nos solutions. Nos voix sont rarement écoutées ou suivies d'action. Nous élevons donc maintenant nos voix haut et fort : nous, la génération plus jeune, refusons d'accepter un monde où les filles dans l'ensemble de leur diversité n'ont pas accès à leurs droits fondamentaux.

Si vous, dirigeants du monde, ne prenez pas des actions immédiates, appropriées et significatives, vous condamnerez une autre génération de filles à un futur marqué par l'inégalité, la violence et l'exclusion. Le progrès envers l'égalité de genre régressera, élargissant l'inégalité.



Nous manquerons d'atteindre les Objectifs de développement durable ou tout autre objectif – présent ou futur – que vous, nos dirigeants globaux, avez définis pour le monde.

« Un monde d'émotions » par Pramila. Contribution à l'atelier « Art is Power » visant à sensibiliser aux effets néfastes de la crise climatique, Népal © Plan International / Santosh313





C'est le futur que nous voulons voir.

♥ C'est un monde où **l'égalité de genre** n'est pas seulement le cinquième objectif du développement durable, mais une **réalité qui imprègne chaque aspect de la société.**

♥ Là où des **stéréotypes** et les préjugés sont enracinés dans le racisme, le colonialisme, le patriarcat, le capacitisme et d'autres formes d'oppression **sont démantelés**. Où les noirs, les indigènes, les musulmans, les asiatique, les LGBTQIA+ et toutes les communautés marginalisées conçoivent activement leur futur, ainsi que leurs droits sont respectés.

♥ Un monde où les **garçons sont éduqués dans le respect et la valorisation des filles comme égales**, en promouvant des relations saines et un respect mutuel à partir du plus jeune âge.

♥ Un monde où il **n'y a pas d'écart de paie lié au genre**, où les positions de direction dans tous les domaines sont partagées également parmi les genres, et où chacun grandisse en voyant une version d'eux-mêmes dans des positions de pouvoir. Les filles et les personnes de tous les groupes marginalisés ont reçu le pouvoir d'aider à résoudre des problèmes globaux, en utilisant leurs compétences et points de vue distincts.

♥ C'est un monde où la technologie est utilisée comme outil pour l'inclusion et l'autonomisation, **comblant des fossés numériques** et apportant des opportunités pour tous.

♥ C'est un futur où la **mobilisation pour les engagements** sont pris au sérieux par des gouvernements, créant des sociétés plus inclusives.

♥ Pour l'avenir, nous voulons que l'humanité se soucie de sa planète et de que la nature soit vue comme un cadeau, plutôt que comme quelque chose à exploiter. Des pratiques durables et des efforts pour **combattre le changement climatique** doivent être priorités.

♥ Pour l'avenir, nous imaginons que la **paix l'emporte**. Que la résolution de conflit soit priorisée, et que la diplomatie soit valorisée par rapport à la violence. Les filles et les femmes doivent être des participants actifs des efforts de construction de la paix, apportant leurs uniques perspectives et solutions à la table.

C'est un monde sans violence. Un monde sans peur.

♥ C'est un futur où **toutes les personnes**, quel que soit leur orientation sexuelle ou leur identité de genre seront **pleinement acceptées et égales** dans la société. Nous ne serons plus définies par les restrictions de notre genre.

C'est le futur que les plus jeunes générations demandent aux dirigeants du monde.



Nous croyons que cette vision peut être atteinte pendant la durée de notre vie.

Pour ce faire, vous devez commencer par écouter nos voix. Par nous prendre au sérieux. Nous inviter dans des lieux de pouvoir et nous laisser influencer vos programmes. Tenir des conférences avec nous. Nous permettre de configurer les politiques que vous souhaitez mettre en œuvre parce que nous sommes les personnes qui sommes impactées par celles-ci.

Commencez par encourager une culture de respect, d'empathie et d'inclusion à partir d'un jeune âge.

Écoutez les voix marginalisées, cherchez activement leurs perspectives et expériences vécues pour façonner des politiques et des initiatives.

Commencez par promouvoir et adopter une approche croisée de féminisme

qui reconnaisse et prenne en considération la nature interconnectée de l'oppression basée sur le genre, la race, la classe, le handicap, la sexualité et d'autres identités.

Commencez par habiliter des filles comme agents de changement, en investissant dans l'éducation et le développement du leadership pour les filles issues de divers milieux.

Créez plus d'espaces pour leur activisme et financez des initiatives où elles peuvent défier le statut quo.

Commencez par utiliser le terme « filles » dans des instruments et documents de politique nationale, régionale et internationales,

pour faire évoluer leurs droits et représenter leurs besoins, défis et expériences spécifiques, qui peuvent différer de ceux des femmes et des garçons. Commencez également par prioriser la mise en œuvre de normes internationales largement acceptées par la communauté internationale.



Nous appelons les états membres à mettre en action les recommandations suivantes.

Éducation & technologie



Assurer un accès égal à une éducation libre de qualité

pour les filles dans toute leur diversité, y compris en période de conflit et de catastrophe naturelle, en éliminant toutes barrières qui empêchent les filles d'aller à l'école. Par exemple, des politiques pour résoudre la violence basée sur le genre dans les écoles, des mesures spéciales pour que les jeunes mères et les adolescentes enceintes continuent leur scolarisation, et une école de nuit ainsi que des moyens de transports sûrs et gratuits doivent tous être mis en place.



Développer et intégrer un curriculum et des documents d'apprentissage qui fassent évoluer les inégalités de genre et qui promeuvent l'égalité de genre et remettent en cause les stéréotypes et les préjugés. Inclure des thèmes tels que les accomplissements des filles et des femmes dans tous les domaines de la société, la manière de reconnaître et remettre en cause les stéréotypes, le fait d'impliquer les hommes et les garçons comme alliés, une éducation sexuelle exhaustive et l'importance de la diversité et de l'inclusion. Cela pourrait inclure l'incorporation des Principes d'éducation qui transforment les inégalités de genre, définies et approuvées lors de l'appel à action du sommet pour transformer l'éducation « Faire évoluer l'égalité de genre et l'autonomisation des filles et des femmes dans et au cours de l'éducation ». Encourager la participation des filles dans les domaines de la science, de la technologie, de l'ingénierie et des mathématiques (STEM) en fournissant un tutorat, des modèles et des opportunités d'apprentissage interactives.



Étendre le financement de l'éducation nationale

en augmentant les allocations de ressources des ministères de l'éducation pour atteindre le seuil accepté largement d'au moins 15 à 20 pour cent des dépenses. Cette extension signifierait la présence de fonds suffisants pour investir dans une éducation de qualité qui touchent les plus vulnérables, particulièrement les jeunes et les filles marginalisées. Cela doit également inclure une augmentation du financement pour le développement et la formation continue des enseignants pour contribuer à un apprentissage plus efficace.



Résoudre les fossés au niveau de la connectivité et de l'accès numérique et construire des connaissances et compétences numériques : lutter contre les inégalités au niveau de l'accès à la technologie, à l'intelligence artificielle et à la connectivité internet, qui affecte de manière disproportionnée les enfants handicapés, les filles et les femmes, en particulier dans les communautés rurales et à faible revenu. Étendre les initiatives pour fournir des ressources technologiques accessibles et économiques, telles que des ordinateurs, des tablettes et des accès internet pour les filles et leurs familles. Équiper les filles et les garçons de compétences en culture numérique pour naviguer de manière efficace, sûre et éthique au niveau technologique et de l'information, les soutenant pour comprendre à la fois les impacts positifs et les risques potentiels du fait d'être en ligne.



éducation gratuite et de qualité

compétences en littératie numérique

égalité d'accès à la technologie

financement de l'éducation

Violence contre les filles et les femmes



Décréter, renforcer et appliquer des lois qui criminalisent toutes les formes de violence contre les filles et les femmes, y compris la violence domestique, la violence sexuelle, le harcèlement, le trafic, les pratiques nuisibles et la violence basée sur le genre en ligne facilitée par la technologie. Mettre un terme à l'impunité, s'assurer que les coupables sont tenus responsables et que les victimes aient accès à la justice, y compris en cas de conflits et de contextes ultérieurs à un conflit. Assurer une formation pour les officiers de police, les juges et les procureurs sur les approches basées sur le genre et des réponses centrées sur les victimes. Établir des organismes de contrôle pour superviser l'application de la loi et les procédures judiciaires, recueillant régulièrement des données pour contrôler les niveaux de signalement.



Renforcer l'éducation et les efforts de sensibilisation pour habilitier les individus à reconnaître et signaler la violence. Lancer des campagnes pour remettre en question les attitudes et normes de genres nocives qui encouragent la violence contre les filles et les femmes et promeuvent une culture de culpabilisation des victimes. Promouvoir des messages de respect et de tolérance zéro pour la violence ainsi qu'un soutien aux victimes dans toutes les communautés sur tous les médias et dans tous les contextes éducatifs. Fournir une formation aux enseignants, parents et leaders de communauté pour identifier et lutter contre les signes de violence



Assurer les services de support et fournir des mécanismes puissants de signalement : établir et financer des services de soutien accessibles, sensibles au genre, confidentiels, centrés sur les victimes de manière durable à long terme, incluant des espaces, sûrs, des abris, des lignes d'appel, des conseils, une assistance légale, des soins de santé (y compris de santé mentale) et des programmes de rattrapage professionnels. Des opportunités pour la formation au travail, le développement de compétences et le tutorat doivent être rendues disponibles pour toutes les victimes, quel que soit leur milieu ou les circonstances.



Prioriser la protection des enfants et des jeunes en ligne : s'assurer qu'une protection solide et des mesures de signalement soient en place grâce à une législation gouvernementale, une régulation d'internet et une action sur le secteur privé pour empêcher l'utilisation des médias sociaux pour perpétuer les abus sexuels et la violence sexuelle, ainsi que les stéréotypes de genre. Promouvoir une variété de manières pour les jeunes de se socialiser et de se connecter, par les médias sociaux, mais également par la création d'espaces inclusifs et sûrs ouverts aux jeunes en dehors du monde en ligne.



services d'appui

remettre en question les normes néfastes

promulguer, renforcer et faire appliquer les lois

tolérance zéro pour la violence



protection en ligne

mesures de notification



Assurer une protection contre la violence basée sur le genre dans les zones de conflit, y compris dans des contextes ultérieurs à un conflit : fournir des services et espaces sûrs, une assistance humanitaire, des protections légales, et une formation pour les forces de l'ordre, et les communautés locales par rapport à des approches sensibles au genre et à la protection des filles et des femmes dans des contextes de conflit.



Renforcer les mécanismes de signalement et de collectes de données participatifs : établir des systèmes standardisés et des systèmes exhaustifs qui luttent contre la violence basée sur le genre, pour obtenir des informations précises, confidentielles et détaillées pour mieux comprendre et contrôler la magnitude du problème et concevoir des programmes et politiques effectifs pour le combattre.

Santé et droits sexuels et reproductifs des adolescentes



Mettre en œuvre une éducation à la santé reproductive et sexuelle dans le cadre du curriculum scolaire : assigner des ressources au développement et mettre en œuvre des curricula qui respectent les normes internationales mais soient contextualisés pour nos pays, prenant en considération des thèmes tels que la santé reproductive, le consentement, l'égalité de genre et les droits LGBTQIA+, des relations saines et l'intervention de témoins, de manière sensible à l'âge et sans donner de leçons qui détruit les tabous. Une telle éducation doit avoir pour but de combattre la désinformation des filles et des jeunes ainsi que des familles et des communautés.



Supprimer les barrières relatives à l'hygiène et à la santé menstruelle : cela inclut le fait de fournir des informations accessibles largement sur l'hygiène menstruelle et de réduire ou de supprimer les taxes de ventes sur des produits avec l'objectif de fournir des produits gratuits à partir de 2030. Prioriser le développement et la promotion de produits menstruels écologiques, tels que des tampons réutilisables ou des tasses menstruelles, pour réduire l'impact environnemental et promouvoir la durabilité.



Assurer un accès à des services de santé reproductive et sexuelle ouverts aux jeunes : sensibiliser à, et garantir un accès à, des services de santé reproductive et sexuelle économiques et inclusifs pour les adolescentes, y compris celles de zones rurales et non desservies. Supprimer des barrières telles que le coût, l'ostracisme et le manque d'informations, et au lieu de celles-ci, mettre en œuvre une confidentialité stricte et la création d'espaces sûrs. Promouvoir un accès aux tests, au traitement et aux services de soutien pour les filles à risque, ou vivant avec, le sida et d'autres MSTs.



Promouvoir un accès à des services de planning familial : assurer un accès aux informations relatives à une sexualité sans danger et à une contraception économique ou gratuite pour protéger les adolescentes des grossesses non souhaitées. Légaliser ou décriminaliser l'avortement dans tous les cas et, en toute urgence, pour les victimes de viols. Assurer des services d'avortement légaux et sûrs pour les filles conformément aux normes des droits de l'Homme internationales, ainsi que des services de soutien et de soins après avortement exhaustifs.



Combattre les unions et mariages forcés et précoces d'enfants en renforçant les lois qui interdisent les unions et le mariage de mineurs, en fournissant des services de soutien pour les filles à risque de, ou affectée par le, mariage d'enfants, et en prenant en compte les racines de ses causes, y compris la pauvreté et l'insécurité. Travailler étroitement avec les communautés et les leaders religieux, et d'autres personnes influentes, en les encourageant à dénoncer et éliminer cette pratique. Établir des initiatives qui permettent aux adolescentes enceintes de continuer leur éducation sans ostracisme.



produits
menstruels
écologiques

information
accessible

interdire le
mariage des
enfants



accès aux services de
planification familiale

services
d'avortement sûrs
et légaux

Changement climatique



Impliquer activement les filles et les femmes dans la prise de décision, la planification, la mise en œuvre et la supervision des politiques environnementales, les mesures d'adaptation et d'atténuation climatiques, ainsi que les projets de conservation. Cela fait en sorte que leurs besoins, connaissances et expériences soient pris en compte, conduisant à des solutions plus efficaces et équitables. S'assurer que les filles et les femmes soient représentées dans les organismes de prise de décision sur les politiques environnementales, y compris dans les délégations équilibrées sur le genre dans les espaces inter-gouvernementaux.



Augmenter le financement international et assurer un investissement équitable dans des programmes environnementaux et climatiques entre pays à revenus faibles, moyens et élevés. Les états membres individuels doivent reconnaître leur rôle et contribution en tant que plus grands producteurs d'émissions de gaz et financer des mesures d'atténuation conformément à cela.



Renforcer et mettre en œuvre des politiques climatiques sensibles au genre qui protègent les droits des filles, reconnaissant et prennent en compte les injustices environnementales, y compris celles liées aux impacts de la guerre et du conflit, qui les affectent de manière disproportionnée. Mettre en œuvre des politiques et des interventions alignées sur les obligations et les engagements internationaux relatifs au climat, tels que l'Accord de Paris. Assurer un accès équitable à des ressources, telles que la terre, l'eau et les technologies d'énergie propre, et soutenir des initiatives qui habilitent les filles et les femmes comme gardiens des ressources naturelles et agents du développement durable.



Promouvoir une conscience environnementale et autonomiser les communautés, en intégrant cela dans les curricula scolaires et en renforçant les compétences et connaissances des filles et des femmes dans les communautés vulnérables pour affronter les impacts climatiques. Fournir des espaces sûrs, soutenir le droit de protester pacifiquement, financer des groupes dirigés par des filles et donner une visibilité à la sensibilisation et à l'activisme environnement diversifiés dirigés par des filles, y compris par la création de contenu et via des plateformes en ligne.

financement international

investissement équitable

sensibilisation à l'environnement

impliquer les filles et les femmes

initiatives dirigées par des femmes

politiques climatiques sensibles au genre



Renforcer les compétences vertes, l'autonomisation éducative et économique : fournir aux filles et aux femmes, aux personnes indigènes et aux personnes handicapées des accès à des emplois verts, à des opportunités d'entrepreneuriat et à des ressources financières pour investir dans des entreprises et des moyens de subsistance évolutifs, résistants au changement climatique. Soutenir les initiatives dirigées par des femmes qui promeuvent une agriculture durable, une conservation de la biodiversité et l'écotourisme, contribuant à la fois à protéger l'environnement et à soulager la pauvreté. Promouvoir des stratégies d'adaptation et de résilience, y compris des programmes de formation de compétences de survie, qui diversifient les sources de revenu et renforcent les réseaux de soutien communautaires.



Encourager des solutions et technologies vertes : encourager l'adoption et le développement de solutions et de technologies vertes, telles que des cuisinières propres, des systèmes d'énergie solaire et des dispositifs d'économie de l'eau. Ces éléments sont largement bénéfiques pour les filles et les femmes qui prennent en charge le fardeau inégalitaire du travail domestique, particulièrement dans les pays à faible revenu. Promouvoir un accès à des services et produits écologiques qui réduisent les émissions de carbone, protègent les ressources naturelles et améliorent la subsistance des filles et des femmes, particulièrement dans des zones rurales et sous-desservies.

Participation aux processus politiques



Créer en commun des solutions avec, et consulter des filles de différents milieux pour tous les domaines de politique publique et de prise de décision : les états membres doivent mener des consultations régulières et significatives avec différents groupes de filles et de femmes de manière accessible et inclusive, pour l'ensemble des interventions susmentionnées, afin de recueillir leur contribution. Cela pourrait inclure des réunions d'assemblées publiques, des groupes de discussion et des enquêtes. Cela pourrait également inclure la création de comités consultatifs ou de conseils pour que les filles, les jeunes et les femmes conseillent les preneurs de décision sur les problèmes affectant leur segment démographique, ainsi que des systèmes de responsabilisation respectueux des filles, qui permettent aux filles et aux jeunes de contrôler le progrès du gouvernement.



Augmenter le financement et le soutien des organisations basées sur des communautés dirigées par des filles et des jeunes qui travaillent pour promouvoir l'égalité de genre. Des opportunités de financement doivent être rendues accessibles aux groupes de filles et de jeunes avec des donateurs qui augmentent le montant de financement disponible et suppriment les barrières, de sorte que plus de personnes puissent accéder à des bourses flexibles, diverses, pluriannuelles pour soutenir les actions menées par les filles et les jeunes.



Soutenir les filles à devenir des dirigeants politiques : investir dans des programmes et des initiatives qui habilent les filles et les femmes à développer des compétences de direction et les compétences de s'engager de manière significative dans l'activisme politique et la vie civique. Cela inclurait des programmes de tutorat, des ateliers de formation de direction et des opportunités d'engagement civique et de mobilisation, à tous les niveaux, du niveau local au niveau international.



Mettre en place des quotas et d'autres formes d'actions affirmatives positives : supprimer les barrières institutionnelles qui empêchent les femmes d'atteindre et de rester dans des positions de direction publique et politique. Là où une représentation manque, introduire des quotas ou d'autres politiques progressistes, y compris par rapport à la garde d'enfants, pour augmenter la représentation des filles et des femmes dans l'ensemble des organismes de prise de décision et les institutions politiques, tels que les législatures, les parlements, les parlements de la jeunesse et les conseils. La participation des femmes dans les négociations de paix doit également être priorisée.

soutenir les filles pour qu'elles deviennent des leaders politiques

action positive et affirmative

égalité entre les hommes et les femmes

programmes de tutorat



consultations régulières et significatives

augmenter le financement et le soutien



En réalisant l'ensemble de ces actions dès maintenant, nous pouvons poser les fondements d'un futur prospère et plus équitable pour tous.

Nous voulons que nos voix soient entendues et nous voulons nous engager avec vous pour construire un futur égalitaire au niveau du genre qui respecte les droits des filles.

Nous refusons de convenir de quoi que ce soit de moindre qu'une justice et une égalité complète pour les filles à tous niveaux et en tout lieu. Ensemble, créons un monde où chaque fille puisse s'épanouir, où leurs droits soient respectés et où leur potentiel ne connaissent aucune limite.

Que chaque mot du Pacte pour le futur, de la Déclaration sur les générations futures et du Pacte mondial numérique soit un engagement ferme pour le futur qui sera élaboré sur cette base.



**Votre travail est d'écouter votre peuple.
Nous sommes votre peuple, nous sommes
votre futur. Nous écouterez-vous ?
Voici notre voix pour notre avenir.**